

DS-Nr. 175/2017

**CDU-Stadtratsfraktion
Neustadt an der Weinstraße**

Vorsitzender

Clemens Stahler
Am Kolbenstein 7
67435 Neustadt/Wstr.
E-Mail: fraktion@cdu-nw.de

Herrn
Oberbürgermeister
Hans-Georg Löffler
Marktplatz 1

Neustadt, den 09.06.2017

67433 Neustadt

Einrichtung kommunaler Wirtschaftsbeirat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Stadtratsfraktion bittet, in Fortschreibung und näheren Ausgestaltung der Wirtschaftsplattform Neustadt, um Aufnahme des folgenden Antrages auf die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung.

Antrag:

Die Stadt Neustadt an der Weinstraße richtet einen eigenständigen kommunalen Wirtschaftsbeirat ein. Vor der Beschlussfassung soll in Abstimmung mit Vertretern der örtlichen Wirtschaft ein Satzungsentwurf erstellt werden.

Begründung:

Struktureller Wandel, sich stetig verändernde Rahmenbedingungen in einer Kommune erfordern eine stetige, enge und zum Interessenausgleich sich bemühende Zusammenarbeit mit der örtlichen Wirtschaft und ortsansässigen Unternehmen.

Der Wirtschaftsbeirat hat die Aufgabe, den Stadtrat, seine Ausschüsse und die Verwaltung in allen Angelegenheiten der örtlichen und regionalen Wirtschaft zu beraten, vor allem bei der Vorbereitung und Umsetzung von Entscheidungen mit Bedeutung für die örtliche Wirtschaft. Insbesondere Standortfragen, Fragen der allgemeinen wirtschaftlichen und technologischen Entwicklung, der An- und Umsiedlung von Unternehmen, des Arbeitsmarktes, der beruflichen Qualifikation, der gewerberelevanten Flächenplanung und bei für die örtliche Wirtschaft bedeutsamen Fragen des Straßenverkehrs. Das gilt insbesondere für die Unterstützung von ortsansässigen klein- und mittelständischen Unternehmen, dem Handwerk und den Selbstständigen. Die verbindliche Mitwirkung wird durch Stellungnahmen zu Entwicklungskonzepten, Investitionsvorhaben und anderen Beschlussvorlagen des Stadtrates gewährleistet, um die Einflussnahme auf Stadtentwicklung, ihre wirtschaftliche Stärkung und die Vernetzung wirtschaftlicher Interessen und Aktivitäten in der Region zu verbessern. Der Wirtschaftsbeirat kann Empfehlungen an den Stadtrat aussprechen oder Anträge an diesen stellen.

Mit freundlichen Grüßen



Clemens Stahler